

atteintes d'affections diverses de l'appareil utéro-ovarien. La plupart des moyens thérapeutiques échouent contre ces manifestations morbides. On ne parvient en général à les atténuer enfin et à les faire disparaître qu'à l'aide d'un traitement tant général que local, destiné à éteindre l'affection utérine et les actes morbides reflexes qu'elle engendre.

Dans le but d'arriver à un résultat satisfaisant par une voie plus rapide, M. Chéron a employé la potion de Rivière, le bromure de potassium, le laudanum dilué dans l'eau pure et nombre d'autres moyens d'une action moins sérieuse.

Il a reconnu que la combinaison de la potion gazeuse et du bromure donne des résultats bien supérieurs à ce qu'on peut obtenir de l'emploi isolé de ces deux médicaments.

Aussi, dès qu'il constate l'existence de nausées ou de vomissements récents ou anciens, il emploie d'une façon suivie la potion suivante :

N ^o 1.—Bi-carbonate de potasse	̄i
Eau commune.....	̄ij
Bromure de potassium	̄ss
N ^o 2.—Acide citrique.....	̄j
Eau commune.....	̄iiv
Sirop de sucre	̄j

Verser dans un verre une cuilleré à *café* du numéro 1 et une cuilleré à *bouche* du numéro 2, agiter et boire aussitôt.

Prendre cette même dose toutes les demi-heures ou toutes les heures.

Les numéros 1 et 2 représentent la quantité du maximum à employer chaque jour.

Dans les cas de pelvi-péritonite localisée, cette potion arrête souvent les envies de vomir et les vomissements, même pendant la période aigue.—*Journal de Médecine et de Chirurgie pratiques.*

—

Traitement médical des hémorrhoides par le Dr V. SABAL.—Notre confrère emploie :

Poudre d'iodoforme.....	gr. j
Poudre d'opium.....	gr. jss
Vaseline	gr. j.

Matin et soir il en applique localement après chaque évacuation alvine, en ayant soin de laver préalablement avec de l'eau froide ou chaude. On peut y ajouter 4 gr. de tannin pour